

La Provence

Des regrets pour Côte Bleue

FOOTBALL - NATIONAL 3 Hier, sur le terrain du promu arménien, le FCCB a concédé le nul (2-2)

EUGA ARDZIV 2 FC CÔTE BLEUE 2

Stade Sevan. MI-temps: 0-1.

Arbitre: M. Henck.

Buts - EUGA Ardziv: Oz (46), Birgin (69).

FC Côte Bleue: Pin (9, 88).

Avertissements - EUGA Ardziv:

Bulut (6), Guedon (23).

FC Côte Bleue: Diampo (33), Bacar (74).

EUGA Ardziv: Sumian - Massa, Guzel,

Sevilla - Sarkissian (Tepelian, 85), Bulut,

Abou Deraa, Oz (Abramian, 80).

Sajous - Birgin (cap.) (Goncalves, 72).

Guedon.

Entraîneurs: Thierry Izurieta et

Cyril Arbaud.

FC Côte Bleue: Boukhit - Amoros

(Mze, 64), Moulin (cap.), Mchinda - Bande,

Bacar, Diampo (Gbizle, 72).

Mendes Correia - Lasfar, Boinaheri

(Mongory, 64), Pin.

Entraîneur: Mohamed Sadani.

Une fois encore, Côte Bleue n'aura pas su élever son niveau de jeu face à une formation plus "faible". Hier, le FCCB n'a pu faire mieux que partager les points sur le terrain de l'EUGA Ardziv (2-2).

Pour replacer les choses dans leur contexte, telles qu'elles l'étaient au coup d'envoi, c'est une formation sous pression qu'affrontait hier Côte Bleue. Avant-dernière au classement, l'EUGA Ardziv, promue cet été en National 3, ne pouvait se permettre un nouveau revers après celui concédé sur le terrain de Gémenos la semaine passée. De son côté, la formation de Momo Sadani se présentait regonflée à bloc à la suite de son succès face à Istres.



Après avoir marqué buts en première période, les joueurs du FC Côte Bleue se sont arrêtés de jouer, ils accrochent le nul en fin de match sans convaincre. / PHOTO DAVID ROSSI

Cela se ressentait rapidement sur l'entame de partie. Car le FCCB, malgré un début d'exercice moyen cette saison, est une formation de qualité qui sait développer un football alléché. C'est ce qu'elle faisait durant

une demi-heure. Bien organisée, elle monopolisait la possession de balle et privait rapidement son adversaire de ballon. Nathanaël Pin, bien décalé par Nabil Lasfar, crucifiait Kévin Sumian (0-1, 9). Les deux com-

pères, qui composaient le trio d'attaque avec Abdou Boinaheri, donnaient du fil à retordre à la défense de l'EUGA. Seulement, ils s'éteignaient au fil des minutes, comme si rassasiés par l'ouverture du score. Une au-

baine pour les Aiglons qui, tant bien que mal, se remobilisaient. Malgré cela, la seule opportunité des Arméniens, par l'intermédiaire d'Axel Guedon, était bloquée en deux temps par Cyril Boukhit (31).

La dernière occasion du premier acte, Lasfar se présentant seul face à Sumian, n'était qu'illusion (44). Le FCCB s'est totalement arrêté de jouer après son but. La pause n'y aura rien changé, bien au contraire. L'EUGA renversait la partie grâce à Denis Oz et Hayko Birgin (1-1, 46 puis 2-1, 69). Et sans une parade décisive de Boukhit devant Bulut (84), la partie aurait été définitivement pliée. D'ailleurs, l'arrêt salvateur du portier côtier prenait toute son importance quelques minutes plus tard. Le bon débordement de Cédric Mongoury profitait à Pin qui, de la tête, remettait les compteurs à zéro (2-2, 88).

"Je suis déçu car nous devons rentrer à la pause avec deux voire même trois buts d'avance regrettaient Momo Sadani. Nous ouvrons le score puis nous arrêtons de jouer. Ensuite, en deuxième mi-temps, nous faisons deux erreurs qui nous coûtent deux buts. Sans l'arrêt de notre gardien, nous aurions même perdu ce match. Ce qui est regrettable, c'est que nous ne parvenons à élever notre niveau de jeu que face à des équipes plus fortes".

Maxime VAYTET-CAZARIAN

Football Club Côte Bleue

Article sur La Provence

Match nul contre Euga Ardziv



11 Novembre

2019

La Provence



Marseille Provence Gastronomie 2019

Article sur La Provence

Cinéma & Terroir



12 Novembre

2019

La Provence

CARRY LE ROUET

Les mots et une exposition comme si on y était



Le 101^e anniversaire de l'Armistice, également journée d'hommage à tous les morts pour la France en 2019 s'est déroulé autour de l'Union des Anciens Combattants, des membres du Souvenir Français, des élus, de responsables d'associations locales, des pompiers et gendarmes, d'enfants et petits élus et d'habitants de la commune.



Après la messe du souvenir, les Carryens et anciens combattants se sont retrouvés place Jean Jaurès sur le port. Le cortège a ensuite défilé dans le centre-ville, emmené par la *Pena Gardanne Music* et des drapeaux tricolores. Le maire Jean Montagnac a salué la présence des enfants rappelant qu'*"il faut se souvenir de notre histoire, de toutes ces personnes qui ont donné leur vie pour la liberté, l'égalité et la fraternité et défendre les valeurs de la République"*. Après les discours, un autre temps fort à la salle Calanques, où se déroulait une superbe exposition organisée par l'association groupe ETO30 et le Souvenir Français avec une reconstitution de camp, des figurants, du matériel et des véhicules de guerre. /PHOTOS J.L.C.

101ème anniversaire de l'armistice

Article sur La Provence

Expositions et cortège

13 Novembre

2019

Carry-le-Rouet. Le maire, Jean Montagnac, ne se représente pas

POLITIQUE  13/11/2019 À 19H40

 00:39



N. GRIZARD



Partagez cet article



A+ A- 

"Je ne serai pas candidat aux élections municipales 2020", voilà commence le communiqué délivré par le maire de Carry-le-Rouet, Jean Montagnac. "2019 s'achève. J'ai 78 ans, 50 ans de vie publique au service des autres, au détriment de ma famille, de mes amis, et de mes passions. Je bouillonne encore de projets, mais ils sont plus personnels, plus simples. Je vous en confie quelques-uns : aller chercher mon petit-fils à l'école, travailler mon swing au golf, profiter de mon épouse, de mes enfants, de mes amis." confie l'actuel maire. D'après lui, "90% du programme annoncé a été effectué, les 10% restant étant en attente de décisions administratives comme le projet des Réganas et certains travaux métropolitains".



13 Novembre
2019

Jean Montagnac

Article en ligne sur Maritima

Monsieur le Maire cède sa place à la fin du mandat

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Sortir à **CARRY LE ROUET**
dans les Bouches du Rhône - PACA

ATELIER PHILOSOPHIQUE "QU'EST-CE QU'AIMER ?"

 **Atelier**
Philosophique
"Qu'est ce qu'aimer"

13
Novembre



6 - 10 ans
10h30 Bibliothèque
Par Sylvie Lanna
Gratuit
Inscriptions : 04 42 13 25 37 bibliotheque-carrylerouet@orange.fr

Sortie Atelier autre

Adresse : 11-13 Route Bleue
Date : le mercredi 13 novembre 2019
Organisateur : Office de Tourisme

Pour les 6-10 ans de 10h30 à 11h30 à la Bibliothèque

Inscriptions: 0442132537
bibliotheque-carrylerouet@orange.fr

 <http://www.otcarrylerouet.fr/fr/>

 <https://www.facebook.com/OfficeDeTourismeDeCarryLeRouet/>



13 Novembre

2019

Atelier Philosophique

Article dans l'Agenda des sorties

Annnonce de l'évènement

La Provence

LE JOURNAL de la POLITIQUE

Jean Montagnac : "J'arrête"

Le maire de Carry-le-Rouet ne sera pas candidat en mars prochain. Il l'a annoncé hier soir à sa majorité

C'était une rumeur. Insistante, depuis plusieurs semaines. C'est devenu une information. Jean Montagnac, maire (LR) de Carry-le-Rouet depuis 2013, l'a annoncé hier soir aux membres de sa majorité municipale: il ne se représentera pas en mars prochain, et laisse le champ libre à l'un de ses élus, Jean-Christophe Trapy, qu'il soutiendra. Une volte-face qu'il assume, après avoir annoncé publiquement sa candidature en janvier dernier, puis à deux reprises dans nos colonnes. Cette méthode inédite, qui ne manquera pas de provoquer des réactions, c'est aussi le clap de fin d'un homme politique engagé depuis 1971, l'année où il fut pour la première fois conseiller municipal. Adjoint d'Alfred Martin, de 1978 à 1983, puis premier adjoint de Laurens Dedeuil à Maignane de 1989 à 1995, il revient à Carry pour devenir premier adjoint de Pierre Pène en 2006, qui lui cédera ensuite son fauteuil en 2013. En 2014, il était élu maire, avant de devenir président du Conseil de territoire de Marseille Provence. Parallèlement, sa carrière est aussi riche de plusieurs postes dans la fonction publique territoriale: quatorze ans en tant que directeur général des services à Maignane, puis directeur territorial au Conseil régional, de 1989 à 2006. Six ans après avoir succédé dans un fauteuil à Pierre Pène, aujourd'hui installé à Saussat, Jean Montagnac n'avait rien laissé paraître lors de la pose de la première pierre du gymnase, samedi, ou durant la séance express du conseil de territoire, mardi à Marseille. "C'était normal que je l'annonce en premier aux élus de mon groupe à Carry", justifie-t-il. Après des successions bien ordonnées, cet arrêt va-t-il donner un coup de fouet à la campagne électorale carryenne? Dans une ville où la politique est plus coutumière du long fleuve tranquille que des coups de mistral, Jean Montagnac sait qu'il prend un risque somme toute très mesuré.

ERIC GOUBERT

■ Que ferez-vous pour les élections municipales de mars prochain?
J'ai décidé de ne pas me représenter. Je ne suis pas marin, mais je reprends l'une de leurs expressions: je pose mon sac à terre.

■ Quand avez-vous pris cette décision?
J'y pense en fait depuis les vœux de l'an dernier. C'est une réflexion qui a mûri au fil du temps.

■ Vous aviez pourtant annoncé votre candidature en janvier dernier, et l'aviez confirmé à deux reprises dans "La Provence"... Que vont penser vos électeurs?
Je suis certain qu'ils préféreront apprendre cela plutôt que de voter pour moi, et que, dans un ou deux ans, je leur dise que finalement...

■ Votre successeur éventuel fait-il partie de votre majorité?
Oui, Jean-Christophe Trapy a manifesté sa décision d'être candidat, et je le soutiendrai. Je lui donnerai même un coup de main s'il le souhaite! Nul doute que dès que ma décision sera rendue publique, les "flèches" vont se retourner contre lui. Peut-être que cela va aiguïser d'autres appétits, mais je lui aurais évité ce genre d'ambiance le plus longtemps possible. Mais il y a un moment où il faut aussi faire ce type d'annonce. Je pense que c'était le bon moment.

■ IL EST CANDIDAT
Jean-Christophe Trapy se positionne

Il a 45 ans, est chef d'entreprise, est classé divers droite sans être encarté dans un parti politique, et s'est positionné pour succéder à Jean Montagnac. Il a reçu l'appui de ce soutien dès hier (lire ci-dessus). Dans un communiqué, celui qui se définit aussi comme "Carryen de souche et conseiller municipal" a souhaité officialiser sa candidature. Il sera à la tête d'une liste baptisée "Carry cap 2 020", en compagnie "de personnalités issues de la sphère politique" locale comme de la société civile, qui souhaitent "donner un nouvel élan à leur ville". Il souhaite, déclare-t-il, "porter une vision globale et à moyen terme, pour un développement raisonné et harmonieux de la commune et de la Côte Bleue".

"La qualité de vie, le développement durable et le bien vivre ensemble entre générations" font partie de son projet qui a "occasion, dans les prochains mois, à être soumis et enrichi par les idées que soulèveront les administrés lors des apéritifs de campagne et autres réunions publiques".

Membre de la majorité municipale, le candidat commence déjà à faire entendre sa petite musique en annonçant vouloir "favoriser un mode de gouvernance plus participatif" avec "une gestion rigoureuse des finances publiques, afin de dépenser moins, mais de dépenser mieux".

E.G.

■ On a beaucoup évoqué ces derniers mois le ras-le-bol des maires. Est-ce une explication à votre décision?
Ça a joué. Attention: Je n'ai jamais été ni insulté ni menacé à Carry-le-Rouet. Mais quand je vois la difficulté que nous avons à sortir certains projets, comme les logements sociaux... Depuis 2012, avec un propriétaire privé, un tente de faire sortir des logements sociaux. Sur un terrain qu'il possède, de 14 ha. Lui veut faire des lots, et nous donne un terrain pour qu'on puisse faire une quarantaine de logements sociaux. Et depuis sept ans, le projet est toujours bloqué par des réglementations: on a trouvé une petite fleur, les bâtiments ne doivent pas être visibles de la mer... C'est usant, comme ces allers-retours de compétence avec la Métropole, concernant autant la voirie que l'éclairage public, cette proximité que j'ai toujours réclamée, comme les autres maires. L'administration centrale nous pose beaucoup de problèmes. Même en tant que président du conseil de territoire de Marseille, je n'ai jamais pu accélérer les décisions. Il y a une telle machine derrière... J'ajoute que j'ai accepté cette mission à la demande de Jean-Claude Gaudin, et j'y ai beaucoup appris.

■ L'âge, la santé, ont-ils joué dans votre décision?
Oui. Pour la santé, ça va. J'ai subi récemment une opération bénigne, et comme je ne me suis pas assez reposé, j'ai vécu des moments difficiles. Mais c'est en train de passer, je suis en forme. Je vais avoir 78 ans la semaine prochaine; si j'étais élu, je finirai à 84! Je trouve qu'il y a un moment où il faut savoir dire stop, passer la main. Aujourd'hui, je pense que j'ai rempli ma mission. Je rendrai la commune dans le même état qu'en arrivant, lorsque j'ai succédé à Pierre Pène. J'ai essayé de rassembler la population autour de projets, on a fait des réunions rue par rue, Carry n'a toujours pas d'emprunts, et cela fait trois ans que les agents municipaux percevaient une prime au mérite. Nous sommes exemplaires dans bien des domaines!

■ C'est facile d'arrêter?
Ce n'est pas évident! Ça fait 50 ans que je m'occupe des autres, en faisant de la politique à divers niveaux: à Maignane puis à Carry. Maintenant que la décision est prise, il me tarde "basculer", de refaire du golf, d'aller à la chasse, d'aller chercher mon petit-fils à l'école... À 78 ans, je vous l'assure, j'ai beaucoup de projets.

E.G.

"Je pose mon sac, comme disent les marins, avec le sentiment d'avoir accompli ma mission."

Jean Montagnac ne se représentera pas

Article sur La Provence

Jean-Claude Trapy est candidat

14 Novembre

2019

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Sortir à **CARRY LE ROUET**
dans les Bouches du Rhône - PACA

CAFÉ PARENTS



Sortie Atelier autre

Adresse : 11-13 Route Bleue

Date : le samedi 16 novembre 2019

Organisateur : Office de Tourisme

Place de l'ostéopathie chez l'enfant

Gratuit, Espace Roger Grange - 9h30



<http://www.otcarrylerouet.fr/fr/>



<https://www.facebook.com/OfficeDeTourismeDeCarryLeRouet/>



Le Café Parents

Article dans l'Agenda des sorties

Annonce de l'évènement

15 Novembre

2019

GOMET'

BETA
premium

[Le Telex politique] Aubagne, Carry, Marseille, Eyrargues, Salon : échos de campagne...

par **Alexandre Desoutter** · 16 novembre 2019 à 08h39 (modifié le 16 novembre 2019 à 09h03) **À LA UNE**



Sur la côte bleue, Jean Montagnac ne briguera pas un nouveau mandat à la tête de Carry-le-Rouet. Maire LR de la commune depuis 2013, l'homme de 78 ans, également président du conseil de territoire de Marseille Provence a surpris avec cette annonce, qui s'inscrit en faux avec des déclarations qu'il avait données ces derniers mois...



16 Novembre
2019

Jean Montagne ne se représentera pas

Article en ligne sur Gomet'

Politique